



INFO PERBANKAN

12th INFOBANK DIGITAL BRAND AWARD 2023 & TOP BUMD AWARD 2023:
BPR BANK JOGJA Raih 2 Penghargaan Sekaligus



YOGYAKARTA. Ramadhan tahun ini telah memberi makna tersendiri untuk Bank Jogja, sebab di bulan penuh berkah ini Bank Jogja menerima 2 (dua) penghargaan bergengsi sekaligus. Penghargaan pertama diraih dari Institut Otonomi Daerah (i-Otda) yang bekerjasama dengan Majalah Top Business melalui ajang TOP BUMD AWARD 2023, Bank Jogja meraih predikat TOP BUMD Bintang Lima, TOP CEO BUMD kepada Dirut Bank Jogja, dan TOP Pembina BUMD kepada Pj. Walikota Yogyakarta. Penghargaan kedua diterima Bank Jogja dari ajang 12th Infobank Digital Brand Award 2023 yang digagas Majalah Infobank Jakarta bekerjasama dengan Isentia, menempatkan Bank Jogja sebagai BPR Terbaik II kategori *Urban's Economic Bank*.

Ditemui di Komplek Balai kota Yogyakarta usai beraudiensi dengan Penjabat Walikota Yogyakarta, Dirut Bank Jogja Kosim Junaedi menyampaikan harapannya bahwa prestasi yang diraih ini dapat semakin memotivasi Bank Jogja untuk lebih memberikan manfaat nyata bagi masyarakat Yogyakarta. "Prestasi ini merupakan wujud nyata dukungan masyarakat Yogyakarta yang selalu loyal menggunakan produk layanan perbankan yang dimiliki Bank Jogja", ujarnya juga.

Penjabat (Pj) Walikota Yogyakarta, Sumadi pada kesempatan yang sama mengungkapkan apresiasinya. "Penghargaan ini hanya didapat oleh tiga BPR milik Pemda di Indonesia, salah satunya Bank Jogja. Beberapa waktu lalu, Bank Jogja juga menerima penghargaan bintang lima Top BUMD Award, kami ucapkan selamat dan tentu harapannya Bank Jogja dapat terus meningkatkan prestasinya dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," ujarnya.

Lebih jauh Dirut Bank Jogja memaparkan bahwa penghargaan yang diraih Bank Jogja, khususnya dari Infobank telah semakin menguatkan tekad Bank Jogja untuk terus mengembangkan digitalisasi dalam inovasi produk dan layanannya. "Di era ekonomi digital saat ini, digitalisasi menjadi kunci efisiensi proses bisnis dan peningkatan kepuasan pelanggan. Karena itulah Bank Jogja akan terus mendorong pengembangan fitur Loket Bank Jogja menjadi fasilitas andalan yang dapat semakin memberikan kemudahan kepada nasabah" jelasnya.

Masih menurut Dirut Bank Jogja, perusahaan yang dipimpinnya hingga akhir 2022 lalu telah membukukan total aset sebesar Rp934,6 milyar. Sementara itu dana masyarakat yang dipercayakan kepada Bank Jogja dalam bentuk tabungan dan deposito adalah sebesar Rp641,3 milyar. Sedangkan total kredit yang diberikan kepada masyarakat telah mencapai Rp717,5 milyar. "Ini menggambarkan tingginya potensi yang dimiliki Bank Jogja. Kepercayaan masyarakat Yogyakarta untuk menggunakan produk yang disediakan Bank Jogja, baik simpanan atau kredit *Alhamdulillah* juga sangat positif. Sekali lagi, atas segala kepercayaan ini kami mengucapkan terima kasih kepada seluruh masyarakat Yogyakarta" imbuhnya.

"Kami juga menyampaikan apresiasi setinggi-tingginya kepada Pj Walikota Yogyakarta dan seluruh *stakeholders*, atas dukungan kepercayaan dan supportnya untuk Bank Jogja. Sebagai Bank milik Pemerintah Kota Yogyakarta, Bank Jogja akan selalu terus berusaha meningkatkan kualitas operasional dan pelayanannya. *Goal*-nya tentu saja adalah semakin kuatnya peran dan fungsi Bank Jogja dalam memberikan kontribusi bagi kemajuan inklusi keuangan daerah" paparnya.



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bank Jogja	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 31 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005